

Bhakti Sosial Kodim 0815/Mojokerto ”Berbagi Sesama, Senyum Saudaramu Adalah Sedekah

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 21, 2023 - 12:18



MOJOKERTO,- ”Berbagi Sesama, Senyum Saudaramu Adalah Sedekah” menjadi tema kegiatan Bhakti Sosial Kodim 0815/Mojokerto berupa pembagian paket Sembako bagi warga kurang mampu diseputaran Kota Mojokerto utamanya wilayah Kecamatan Prajuritkulon dan Kecamatan Magersari. Jumat (20/01/2023)

Bhakti Sosial yang dipimpin langsung Komandan Kodim 0815/Mojokerto ini dilaksanakan di Markas Kodim 0815/Mojokerto, Jalan Majapahit Nomor 01 Kota Mojokerto, Jawa Timur.



Di awal gelaran Bakti Sosial, Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal P.Y, S.E., menegaskan Bakti Sosial Kodim 0815/Mojokerto Berbagi Bersama, ini adalah salah satu bentuk kepedulian Kodim 0815 kepada warga masyarakat di wilayah Teritorial Kodim 0815.

Dikatakannya, hari ini Kodim 0815/Mojokerto Berbagi Bersama diperuntukan bagi sebagian masyarakat Mojokerto khususnya yang kurang beruntung secara ekonomi. "Kita saling berbagi, karena dalam berbagi itu menimbulkan rasa sayang. Dan ini termasuk tujuan kita visi Kodam V/Brawijaya, yaitu menjadi prajurit profesional dan dicintai rakyat", katanya menandaskan.



Lebih lanjut Letkol Inf M. Iqbal, mengatakan, harapan ke depan tentunya Kodim 0815/Mojokerto keberadaannya harus lebih bermanfaat bagi masyarakat sekitar, karena tanpa memberikan manfaat keberadaan kita di Mojokerto ini pastinya tidak akan ada artinya. "Kita harus tetap hadir di tengah-tengah masyarakat dan harus menjadi solusi serta membantu kesulitan masyarakat karena ini bagian dari peran negara", tandasnya.

Letkol M. Iqbal juga berharap bahwa ke depan Kodim 0815/Mojokerto dapat melanjutkan kegiatan sosial serupa ini. "Kita harus optimis ke depan dan dimasa mendatang Kodim 0815/Mojokerto dapat melanjutkan kegiatan sosial ini. Kita harus terus menebarkan manfaat bagi warga masyarakat sekitar, aamiin", tutupnya dengan mimik optimis.

Pantauan di lokasi usai memberikan kata pengantar dan menyerahkan bantuan paket Sembako, Dandim 0815 mengajak warga yang sebagian abang becak ini sarapan bareng dengan menggelar lesehan dengan menu makanan yang sudah disiapkan oleh para Ibu-ibu PNS AD Kodim 0815/Mojokerto.

Turut mendampingi Dandim pada kegiatan ini, Kasdim 0815 Mayor Arh G.N Putu Ardana, S.S., para Perwira Staf dan Danramil tumpuk jadi satu sarapan pagi bareng. Tampak suasana penuh keakraban seakan tanpa jarak antara TNI dengan rakyat. Suasana ini pula menggambarkan terbangunnya semangat kebersamaan dan manunggalnya TNI-Rakyat, tak tampak adanya batasan profesi maupaun usia. (Pendim0815)